
 Il giorno 27 Febbraio 2007 nei locali degli uffici di Dirigenza dell’istituto Comprensivo  Da Vinci 
di Basiglio , si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente. 
2) Comunicazioni del Dirigente 
3) Esiti iscrizioni – formazione classi 
4) Prolungamento orario scuola dell’infanzia. 
5) Visite guidate e viaggi di istruzione 
6) Applicazione D. Lgs. 626 / 94 
7) Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti : 
           Il Dirigente scolastico Dott. Angelo Salvo 
Per la componente Docenti: 
           Cinzia Firti 
           Melina Pruiti Ciarello 
           Paola Orrù 
           Gabriella Meli 
           Giuliana Bonci 
E’ presente la vicepreside Prof. Stracchi come uditrice.           
Risultano assenti: Maddalena D’Agostino, Federica Serra, Alida Zanin. 
Per la componente genitori: 
            Antonio Santandrea che presiede la seduta 
            Soraja Carron Vicioso Zanella 
            Viviana Rossi Sabbadini 
            Marinella Vadacca 
            Laura Ricciardi Testa 
            Antonino Previtera 
            Giusi Galullo Fecia Di Cossato   
Risulta assente Vincenzo Basilicata. 
La convocazione è stata estesa ai genitori rappresentanti di classe in qualità di uditori senza diritto 
di parola. 
 
In apertura di seduta viene letto il verbale della riunione precedente che viene approvato 
all’unanimità.  
Prende la parola il Dirigente Scolastico che da alcune comunicazioni: 
 

1) Una coppia venutasi  a formare in seguito ad una separazione tra coniugi e che risiede in un 
comune diverso da Basiglio, chiede che i figli della convivente possano iscriversi alla scuola 
dell’infanzia di Mi 3, peraltro già frequentata dai figli del compagno. Esiste una regola per cui 
non si possono accettare iscrizioni di alunni non residenti, tranne nel caso in cui ci siano 
fratelli già frequentanti, ma, non essendoci legami di consanguineità e ritenendo inoltre 
incompatibile questa coesistenza, il C.D.I. non approva l’eventuale iscrizione, attenendosi 
all’osservanza della regola. 

 
2) Per vari motivi esiste la difficoltà di reperire supplenti che sostituiscano insegnanti elementari 

in malattia. Si sopperisce a tale carenza utilizzando personale insegnante della scuola, a cui 
vengono richieste ore aggiuntive retribuite, ma non sempre si riesce a garantire la copertura 
alle assenze, in quanto sono troppe le sostituzioni da farsi. Il disagio viene per ora risolto 
dividendo la classe e spalmando gli alunni su sezioni diverse, ma ciò non è risolutivo. 



3) Il C.D.I. viene informato che esiste da tempo un sito di Istituto che andrebbe meglio promosso 
attraverso l’acquisto di un dominio proprio. In tale sito andranno riportati i verbali del C.D.I.. 
le circolari informative e i ragguagli circa il piano dell’offerta formativa, auspicabile sarebbe 
un forum che permettesse un interscambio a livello di comunicazione tra scuola e famiglia. 
 

4) Esiste il problema dell’inserimento della lingua inglese nella scuola dell’infanzia che, già in                
        fase preliminare, crea dubbi nelle insegnanti circa le modalità organizzative e didattiche con  
        cui avverrebbero. Infatti alcuni genitori sarebbero interessati ad inserire la lingua inglese, che 
        per ora è al  pomeriggio dopo le ore 16, su base volontaria e a pagamento, durante la mattinata   
        in contemporanea alle ore curricolari. Siamo per ora in fase esplorativa, sarà il Collegio Do=                       

centi ad esprimersi sull’utilità di tale attività, considerando che ogni genitore deve essere 
comunque libero di fare scelte non obbligate, per questo motivo non esiste al loro interno 
unanimità. 

 
5) IL D.S. passa poi a sondare il terreno circa  una possibile certificazione della scuola e a 

illustrare le modalità attraverso cui è possibile ottenere il bollino blu secondo ISO 9001.Tale 
argomento sarà approfondito qualora il C.D.I. mostrasse interesse. Tale procedura riguarda 
prevalentemente le scuole superiori in vista di un futuro inserimento nel mondo del lavoro, 
mentre la scuola primaria e secondaria di 1° grado sono concentrate per lo più sulla qualità 
dell’offerta scolastica. La certificazione infatti incide sugli aspetti organizzativi, non va a 
testare la qualità della didattica. A questo proposito Carron  Vicioso domanda se esiste un 
controllo superiore circa la qualità del lavoro proposto nelle varie sezioni. Il D.S. risponde che 
esiste una comune pianificazione che porta al confronto dei livelli di prestazione oltre che delle 
modalità di attuazione del piano di lavoro che deve essere il più possibile omogeneo nello 
stesso ordine di scuola. Esiste a tal fine una commissione raccordo e continuità formata da 
insegnanti dei tre ordini di scuola che lavora sulla individuazione di strategie didattiche 
omogenee all’interno dell’ordine, ove si concordano prove di uscita, cui seguono prove di 
ingresso nel passaggio tra le classi ponte della 5° classe della primaria e la 1° classe della 
secondaria. 

 
Si passa a considerare il 3° punto all’ odg. 
Esiti iscrizioni / formazione classi : 
        per la scuola dell’infanzia le iscrizioni per l’A.S. 2007-2008 risultano essere di 
                                                  76 alunni di tre anni 
                                                    1 alunno di cinque anni. 
Le domande dei non residenti sono 12, di cui 10 di alunni i cui fratelli sono già frequentanti,           
per cui automaticamente accettate, 2 invece respinte. 
Delle nuove iscrizioni 5 alunni compiranno 3 anni nel gennaio 2008. 
Si pone il problema di come agire a proposito della richiesta di iscrizione avanzata dalla famiglia di 
2 alunni, futuri residenti, che vorrebbero che i figli frequentassero la scuola materna di MI 3, ma 
che non possono dimostrare di averne titolo in quanto la condizione che permetterà di accogliere 
solo alunni abitanti a Basiglio sarà rappresentato dal certificato di residenza,  da prodursi all’atto 
dell’iscrizione e che di fatto non può essere per ora da loro fornito. 
Previtera chiarisce che le regole devono servire per il buon funzionamento della scuola e non per 
porre ostacoli;  il comune sentire, infatti, suggerisce come non sia utile l’inflessibilità conseguente 
ad un attaccamento eccessivo alla norma, che ci rende eccessivamente fiscali. Si passa alla 
votazione che vede il parere favorevole a che i due bambini vengano accettati, ad eccezione di 4 
voti contrari: Galullo, Sabbadini, Santandrea, Orrù. 
        Per la scuola primaria le iscrizioni sono: 
                                                   95 alunni di cui 92 sulle 40 ore e 3 sulle 27 ore. 
         Si verranno a formare 4 classi prime, sez. A – B – C – D. 



        Per la secondaria di 1° grado saranno 109 gli iscritti di cui: 
                                                  65 alunni sulle 33 ore, 44 alunni sulle 29 ore. 
         Si verranno a formare 5 classi prime  . 
Si passa a considerare il 4° punto all’ordine del giorno.  
Prolungamento orario scuola dell’infanzia. 
        Il D.S. ricorda che la legge 444 afferma che l’orario della scuola dell’infanzia è prolungabile 
qualora ci sia un numero di richieste tali da far partire il servizio (15 alunni).Quest’anno in un 
plesso le frequenze sono border line, in quanto non sempre il numero degli alunni è quello 
legalmente richiesto. Nel secondo plesso gli alunni frequentanti sono da 7 a 10, decisamente al di 
sotto del numero accettabile. Sono stati sensibilizzati i genitori, alcuni dei quali hanno risposto alle 
sollecitazioni della scuola con un lettera, in cui sostengono ci sia stata poca chiarezza nella 
comunicazione da parte della scuola e non accettano che il servizio venga sospeso in itinere. 
D’altro canto il C.D.I. condivide la posizione del corpo insegnante che chiede la sospensione del 
servizio per poter utilizzare al meglio l’ora in questione, poiché in quel plesso verrebbe a perdersi 
quasi totalmente l’ora di compresenza sulle sezioni. Il D.S. chiede alle insegnanti di pazientare e di 
accettare che il servizio venga prolungato fino a fine anno, mancando solo pochi mesi alla chiusura 
dell’A.S., affinché non siano penalizzati gli alunni regolarmente frequentanti. Previtera appoggia 
questa intenzione, perché sottolinea che qualsiasi istituzione pubblica debba dare sicurezze, essendo 
sconveniente che il comportamento diligente di alcuni venga penalizzato a causa di altri che 
diligenti non sono stati. Galullo chiede che il servizio venga assicurato almeno in un plesso, per 
dare delle garanzie ai genitori.  
Si decide, attraverso una votazione unanime, di prolungare il servizio per l’A.S. in corso, ma di fare 
una seria valutazione sulle giuste risorse disponibili per poter assicurare questo servizio l’anno 
prossimo. 
Si passa a discutere sul 5° punto all’odg: 
Visite guidate e viaggi d’istruzione. 
       Vengono approvate le seguenti proposte della scuola secondaria di 1° grado: 
                  1°) Andalusia. Classe 3° F. Accompagnatori: Mazzone, Cannarozzo. Dal 22-3 al 26-3 
                                     tot alunni 18 . Costo E 344,00 
                  2°) Gran Paradiso. Tot alunni 19 da sez. diverse.Accompagnatori 
                         Dal 28-5 al   30-5. Costo E 199,00 
                   3°) Ventotene  Tot. Alunni 53 da sez. diverse. Accompagnatori Caracristi- Poli- Notaro-          
                           Bonci. Dal 28-5 al 2-6.   Costo E. 380 + trasporto 
                   4°) Amalfi  Tot alunni 50 da sezioni diverse. Accompagnatori: Spinelli- Brizzi- Meli-  
                            Maffioletti.   Dal 28-5 al 31-5 Costo E 269,00. 
        Si approvano le seguenti gite della scuola Primaria: 
                    1°) Torretta classe 3 C, dal 3-5 al 4-5 
                    2°)  Mantova  classi 5C- 5E- 5F dal 24-5 al 25-5 
Si passa a considerare il 6° punto all’odg: 
Applicazione D lgs 626 / 94 
         A proposito della legge 626, l’Istituto comprensivo di Basiglio deve nominare un responsabile 
della sicurezza che elabori un documento ove siano esplicitati i rischi ed i punti di debolezza 
dell’ambiente di lavoro. Il D.S. ha informato di questa necessità il Comune che si sta movendo. Una 
lettera è stata inviata al Comune, in cui si chiede di dichiarare la propria disponibilità a risolvere il 
problema, in caso contrario sarà il D.S. che si attiverà personalmente affinché venga individuato un 
tecnico, specialista nel settore. Lo studio da avviare ha un costo che andrà a gravare sulle casse 
scolastiche. Il C.D.I. si dichiara d’accordo sulla procedura seguita. 
Si passa al 7° punto all’odg 
Varie ed eventuali: 
         A scuola si pone spesso il problema della mancanza di scottex e sapone , prodotti necessari 
per l’igiene . Non potendo la scuola prelevare dal misero fondo scolastico di cui dispone, si 



preferisce demandare il problema alle rappresentanti di classe che predisporranno una cassa 
scolastica a cui attingere per risolvere problemi di questo tipo. 
 
Il D.S. illustra la possibilità che la scuola partecipi alla Stramilano con ogni sua componente, 
iniziativa ritenuta aggregante e da divulgare, stimolando la partecipazione di tutti. A tale proposito 
sarà emanata una circolare esplicativa. 
 
Infine il Presidente Santandrea propone alla scuola di supportare con volantini da esporre nelle 
classi, l’under 14 della Basiglio wolley, arrivata agli ottavi di finale. 
 
Non essendoci più nulla su cui discutere, la seduta è tolta alle ore 19,30. 


